



こんな協働事業がありましたよ～

協働事例の

本市では、パートナーさん同士の紹介することで、協働事業に興味しております。

今回、ご紹介するのは平成26年ターで実施された、健康づくり講演と試食)での協働事例です。連合会さんと、講師として招か議会さんの双方からお話を伺い

大正区食生活改善推進員協議会さん（以下、「食推協さん」）にお話をうかがいました。



事務局：協働することのメリットは何ですか？

食推協さん：参加された方が、「食」に関心をもってもらえることです。地元貢献したいという想いで活動しているので、それがメリットです ^^



事務局：食推協さんとして、今後、やっていきたいこと等、ございましたら、お聞かせください。

食推協さん：当協議会主催の講演会を開催しようと思っています。講師をしていただける方とコラボしたいので、そういうパートナーさんがおられたら、声をかけてほしいです。



大正区食生活改善推進員協議会の紹介



大正区食生活改善推進員協議会会長

大正区内における食生活改善のためのボランティア活動を行っている。

幼児から高齢者までの幅広い年齢層を対象に、大正区内で食生活を中心とした健康づくりのための普及啓発活動や食育推進活動を行っている。

～ 今後もパートナーさん

今回の事例は、地元密着型の協働地域活性化や住民の健康増進など、ボしやすいというメリットがありま協働には、さまざまな事例がありくために、どんどん紹介していきま

紹介コーナー

協働を推進しており、事例を広く味や関心を持ってもらいたいと

8月20日に大正区老人福祉セン習会(内容:お話とミニ調理実主催者である大正区老人クラブれた大正区食生活改善推進員協ました。



大正区老人クラブ連合会さん(以下、「老人クラブさん」)にお話をうかがいました。



事務局:食推協さんとのコラボは、いつからどのような経過でされたのですか?

老人クラブさん:正確な時期はわかりませんが、10年以上前からしていると聞いています。区役所の栄養士さんを仲介して一緒にするようになりました。



事務局:協働するメリットは何ですか?

老人クラブさん:講演だけでなく美味しい料理も食べられる、と参加者から好評ですので毎年継続して実施しています。また、同じ地元で活動している団体だからこそ、地域の実情等をわかりあえるので、一緒にやりやすいのがメリットです。この事業以外に、当会主催の夏まつりでもコラボしています。



同士の協働を推進します～
でした。
同じ目的をもっているために、コラボした。
ますので、今後の参考としていただきますので、よろしくお願いします!

大正区老人クラブ連合会の紹介

明るく豊かな地域社会構築に向け活動している。また、高齢者の生きがいと健康づくりの実践活動に取り組んでいる。

- (取組内容)
- 健康を増進する運動・いきいきクラブ活動・高齢者相互支援の友愛活動・趣味と教養を高める活動・地域社会参加と交流の活動など。

